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Objetivo da revista da ACIC é aproximar ainda mais a entidade de seus associados. O conteúdo presente nesse material mos-
tra (em síntese) a relevância do trabalho da Associação Empresarial de Concórdia, a sua ligação forte e sólida com a classe 
empresarial e o seu alinhamento com os projetos e ações que colaboram para o desenvolvimento de Concórdia e região. Com 
uma linguagem clara e concisa,  a revista será disponibilizada ao público nas formas impressa e digital. Com seis décadas de 
história, a ACIC se consolida como uma das mais importantes entidades representativas da classe empresarial do Alto Uruguai 
Catarinense. Sejam bem-vindos ao nosso novo canal de comunicação com os associados e com público em geral. Boa Leitura!

A Associação Empresarial de Concórdia 
(ACIC) é uma entidade que reúne todos os 
tipos de empresas, independente do seu tama-
nho ou setor de atuação. É uma Associação 
que busca o crescimento e o fortalecimento de 
suas empresas e o desenvolvimento de Con-
córdia e região, visando a qualidade de vida 
e o bem-estar da comunidade. Podem parti-
cipar empresas e pessoas com perfil empre-
endedor e espírito associativo, que desejam 
desenvolver negócios, cujo diferencial seja a 
excelência em gestão.
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Vice-presidente da ACIC -  Claudio Redin

RECUPERAÇÃO,
SUPERAÇÃO E 
APRENDIZADO

O período de pandemia foi desafiador 
para toda a classe empresarial. Todos os 
setores de alguma forma foram afetados 
por esse momento. Os maiores prejuízos 
sem dúvida foram constatados entre os 
meses de março e abril, em que muitas 
atividades tiveram que ser paralisadas 
por conta de decretos dos governos. O 
que se desenhava para ser um ano de 
amplas dificuldades, se transformou num 
período de intensa recuperação. Nossos 
empresários se reinventaram, mudando 
um cenário de complexidade que se 
apresentava. Foi assim que chegamos 
a uma recuperação rápida. Hoje, pode-
mos afirmar (categoricamente) que o 
ano de 2020 não foi um ano assinalado 
por perdas para a classe empresarial, 
mas de muitos  aprendizados, de recu-
peração e de superação. 

Presidente da ACIC - Sérgio Domingos Radin

O setor empresarial mais uma vez 
deu verdadeiras demonstrações de 
que unidos somos mais fortes. A ACIC 
teve um papel preponderante nesse 
aspecto, provando que não existem 
obstáculos que sejam intransponíveis 
quando todos estão em busca de um 
mesmo objetivo, que é gerar oportu-
nidades através da iniciativa empre-
endedora. Nossa entidade esteve 
à frente dos grandes debates dos 
temas relacionados à defesa Incon-
dicional da classe empresarial. Juntos 
com a FACISC, defendemos os pleitos 
que são fundamentais e que foram 
fundamentais para esse processo de 
recuperação. Todos esses esforços 
resultaram em novas linhas de crédito 
para os empresários, redução e pror-
rogação de impostos, orientações e, 
sobretudo, sinergia para superar as 
dificuldades. O ano de incertezas se 
transformou no ano de convicção e 
tudo isso mostrou efetivamente que 
juntos somos mais fortes.

A pandemia da Covid-19 intro-
duziu uma série de incertezas na 
maioria dos setores que movi-
menta a economia local. A inter-
rupção de parte das atividades 
(entre os meses de março e abril) 
trouxe muita apreensão para a 
classe empresarial.
Todavia, com criatividade, inova-
ção e muito trabalho, as empre-
sas inciaram uma recuperação 
rápida e consistente. A pandemia 
impactou em mudanças nos pro-
cessos. As empresas potencializa-
ram os protocolos preventivos.
De forma gradativa, as ativida-
des econômicas se reinventaram, 
adaptando à nova realidade 
que se impunha. O momento de 
recuperação, transformou-se em 
SUPERAÇÃO. O ano atípico, trans-
formou-se em APRENDIZADO. 
Confira alguns depoimentos inspi-
radores de empresários associa-
dos, que superaram os obstáculos 
e os desafios de um ano de pan-
demia.
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UM ANO DE APRENDIZADO
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“O setor específico (Padaria e Restau-
rante)  teve resultados muito aquém 
do esperado.  Tivemos muita dificul-
dade de manter. O da Indústria teve 
alguma perda, nas se sustentou com 
a demanda de alguns produtos espe-
cíficos. Tivemos que nos adaptar com 
muito esforço, mudando alguns pro-
cessos de gestão e abrindo novos 
clientes. A expectativa para 2021, se 
não surgir fatos novos, temos espe-
rança de ampliar novos mercados, 
aumentando o mix de produtos, 
melhorando a qualidade e incenti-
vando o consumo”.

Renato Garibotti -
Panificadora Santa Terezinha

No varejo tivemos uma queda de 70% 
em abril e maio, recuperando a partir 
de junho, e até o momento estamos 
com uma queda de 20% em função 
dos que as lojas de Panificação atu-
arem muito na prestação de serviço 
como lanches e restaurante.  A indús-
tria da panificação teve uma queda 
de 20% até o momento, isso se deu 
em função de fornecermos para o 
setor hoteleiro e cantinas dos estabe-
lecimentos de ensino. São setores que 
ainda não voltaram ao normal. Para o 
ano 2021, a expectativa é boa, mas 
temos um fator preocupante que são 
as matérias-primas e embalagens, 
que estão apontando dificuldades de 
fornecimento, principalmente laticí-
nios e gorduras.

Leonir Pinheiro - Bokitus
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A Associação Empresarial de Concórdia 
(ACIC) é uma entidade que está, perma-
nentemente, em defesa das ações que 
são essenciais para o desenvolvimento 
econômico local e que gerem  bem-es-
tar e qualidade de vida para a comuni-
dade. Neste contexto, a ACIC mantém 
uma série de bandeiras (nos mais varia-
dos segmentos), reivindicando junto aos 
órgãos governamentais o atendimento 
aos pleitos que são primordiais para a 
região, especialmente no setor de infra-
estrutura. 
A falta de uma infraestrutura  adequada 
é um dos fatores que se apresenta como 
obstáculo ao crescimento regional. A 
entidade tem feito um trabalho assíduo e 
contínuo em busca das obras que impul-

INFRAESTRUTURA:
O NOME DO
DESENVOLVIMENTO
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sionem o desenvolvimento. Ações como: 
melhorias, revitalização, ampliação e 
modernização das estradas são estraté-
gicas para alavancar o crecimento. 
“A infraestrutura traz benefícios inestimá-
veis para uma comunidade. Estradas 
pavimentadas e devidamente conser-
vadas servem de atrativos para a con-
cretização de novos investimentos. As 
gestões da ACIC têm trabalhado com 
muita firmeza para que essas obras 
aconteçam. Na região, as prioridades 
são: a modernização da BR-153 e a revi-
talização da SC-283, entretanto, exis-
tem outras rodovias que necessitam de 
melhorias e restaurações e que, conse-
quentemente, merecem a atenção das 
esferas governamentais.
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Asfalto

Áreas verdesÁreas públicas

Rede de coleta
de esgoto

Energia
fotovoltaica

Iluminação
pública em LED

Rede de
água potável

Academia ao
ar livre

Sinalização

Acessibilidade

Rede de
drenagem pluvial

Reservatório de
água potável

Visite
nosso stand
de vendas no
local.

Infraestrutura

Rua Rosa Chiossi, SN, Bairro Sao Cristovão, Concordia, SC 89711-770
Fone | WhatsApp: (49) 9 9146 3175 (49) 3444 0373 jardimsaocristovao.com.br
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Santa Catarina é um estado diferen-
ciado e podemos dizer que estamos 
saindo da crise mais rápido que os 
outros. O Índice de Performance Eco-
nômica das Regiões de Santa Catarina 
(IPER-SC) que divulgamos em meados de 
outubro, registrou queda de -14,2% na 
passagem do primeiro para o segundo 
trimestre de 2020, na série com ajuste 
sazonal. É a maior queda registrada na 
série histórica do indicador que iniciou 
em 2004.
O impacto do novo coronavírus sobre 
a economia catarinense e suas regiões, 

PRESIDENTE DA FACISC
principalmente no segundo trimestre, é 
sentido por todo o empresariado. Foi o 
período de maior queda de todo movi-
mento econômico tanto no estado como 
no país, e sentimos isso na pele. 
Lutamos juntos pela redução da famige-
rada carga tributária que assola nosso 
País. Buscamos uma justa distribuição 
dos tributos. Queremos o enxugamento 
da máquina pública, o fim da corrup-
ção e incentivamos o desenvolvimento 
das cidades e empresas que nela vivem, 
para que tenham uma roda viva e atu-
ante geradora de empregos e renda.

Um dos grandes desafios que temos 
para os próximos meses até findar o ano 
é conciliar e termos que conviver com a 
saúde  e a segurança das pessoas ao 
lado da atividade econômica. Estamos 
aperfeiçoando todos os sistemas para 
que a atividade econômica e vida nor-
mal das pessoas, sigam sem outros pre-
juízos, além dos outros acumulados até 
agora. As empresas estão respeitando 
os protocolos e as pessoas têm que cui-
dar para cumprir as regras sanitárias 
também.

Jonny Zulauf
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“AS PERSPECTIVAS SÃO   
  PROMISSORAS PARA O 
  AGRONEGÓCIO”

Ação & Negócios - Como o senhor 
avalia este ano para a BRF. Como a 
empresa enfrentou e está enfrentando 
esse momento atípico de pandemia?
Este é um ano realmente desafiador 
para todos nós, e a BRF enfrenta o 
desafio mundial do novo coronavírus 
de maneira extremamente responsável. 
Nossa primeira preocupação foi agir 
com muita velocidade para preservar 
a saúde dos nossos colaboradores 
e demais pessoas do nosso contexto 
operacional e buscar maneiras seguras 
de manter nossas operações para que 
os alimentos continuem chegando em 
várias partes do mundo.
Buscamos as melhores práticas 
existentes no mundo, instituímos 
um comitê de acompanhamento 
permanente e multidisciplinar integrado 
por executivos da Companhia e por 
especialistas como o infectologista 
Dr. Esper Kallás e a consultoria do 
Instituto Albert Einstein e junto com eles 
elaboramos os nossos protocolos de 
prevenção e tratamento, alinhados com 
as recomendações do Ministério da 
Saúde e OMS.

A&N - A que fatores o senhor atribui 
o bom momento do Agronegócio 
Brasileiro?

São muitas as oportunidades para o 
setor de alimentos do Brasil. Nossas 
exportações vêm crescendo num 
ritmo de 3,7% ao ano, desde os anos 
1990. Em igual período, os embarques 
de frango e suíno cresceram acima 
da média, 5,9% e 6,3%, em média, 
respectivamente. O país é o segundo 
produtor mundial e primeiro exportador 
de carne de aves (costumamos 
comparar que, se a BRF fosse um país, 
seria o sétimo maior produtor de 
proteína de aves) e quarto exportador 
de carne suína. O agronegócio 
brasileiro vem se aprimorando ao 
longo dos anos e hoje é um dos mais 
preparados do mundo para atender 
à crescente demanda por alimentos 
esperada para as próximas décadas, 
quando a população mundial chegar
a 10 bilhões de pessoas. 

A&N - Ainda estamos vivenciando 
uma pandemia mundial, mesmo assim, 
existe uma expectativa de novas 
contratações em função dos eventos 
comemorativos de fim de ano?
A BRF abriu cerca de 3.400 vagas a 
serem preenchidas até o final do ano 
em diversas Unidades Produtoras 
no Brasil, não apenas em função 
dos produtos comemorativos, mas 

do portfólio em geral. Estamos 
produzindo de forma plena e 
mantendo e mantendo os nossos 
níveis de estoque bem adequados e 
ajustados para atender a população.  
A BRF acompanha cautelosamente os 
mercados, tanto interno quanto externo.
Para os próximos meses a expectativa 
segue muito positiva, uma vez que 
as carnes de aves e suínos são uma 
alternativa de menor desembolso 
relativo quando comparadas à
carne bovina.

A&N -  Como o senhor avalia o 
desempenho da unidade de
Concórdia este ano?
O desempenho da Unidade de 
Concórdia é extremamente positivo e 
importante para a BRF, pois a planta 
apresenta uma participação relevante 
na composição dos volumes de 
produção da empresa e contém uma 
diversidade muito grande e rica de 
produtos em seu portfólio, com muitas 
linhas de produção em operação, tanto 
para o mercado interno quanto para o 
mercado externo.

A Revista Ação & Negócios entrevistou o Diretor Industrial Regional Sul da BRF, Sandro Leite. Foram abordadas questões 
referentes ao enfrentamento da pandemia do novo coronavírus, o bom momento do Agronegócio Brasileiro, as contratações 
previstas para esse fim de ano, o desempenho da unidade de Concórdia em 2020 e a projeção para 2021.
Confira a entrevista:
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1. Acesse o aplicativo Sicredi
2. Clique em Menu > PIX
3. Agora é só cadastrar o CPF, CNPJ, 
e-mail e celular

Pronto. A partir de 16/11 você já vai 
poder usar essa novidade.

GELNEX
A Gelnex (Associada à ACIC) foi mais 
uma empresa da região que fez a dife-
rença neste ano de pandemia.  O empre-
endimento é especialista na fabricação 
de gelatina e peptídeos de colágeno, 
ingredientes naturais, saudáveis e com 
infinitas funcionalidades e aplicações. A 
empresa mantém unidades em Itá (SC), 
Nazário (GO), Araguaína (TO), Sorriso 
(MT) e Portage (Indiana-EUA).
“A Gelnex não teve comprometimento 
da produção durante o período de 
pandemia. Seguimos os protocolos de 
contingência das doenças emitidos pelo 
Ministério do Trabalho para os frigorífi-
cos” .

Milvo Zancanaro - Presidente da Gelnex.

Desde o início já alinhamos nossas ações de conduta, através de 
um Comitê Interno, juntamente com toda equipe de colaboradores, 
seguindo as orientações da Organização Mundial de Saúde (OMS) 
com o intuito de mantermos um ambiente sadio para todos.
Os colaboradores do grupo de risco foram afastados de suas ativida-
des e passamos a trabalhar com o quadro reduzido em 50%. Repas-
samos informações e fortalecemos os serviços de higienização dos 
nossos parques fabris. Tendo em vista a segurança de nossos colabo-
radores, do dia 26 de março a 13 de abril reduzimos drasticamente o 
nosso quadro operante para 10%.
Este ano é muito importante para nossa empresa, visto que comple-
tamos 46 anos de atuação no mercado. Estamos com nossa carteira 
de pedidos encerrada desde setembro, devido à demanda de pro-
dução, pedidos recebidos, depois disso, serão entregues somente em 
2021.  Agradecemos a todos os clientes, amigos e parceiros pela par-
ceria e temos a certeza de que juntos vamos vencer mais essa adver-
sidade da Covid-19 no Brasil e no Mundo. Para 2021 temos previsto 
o investimento de 10 milhões de reais em máquinas e equipamentos

Claudiomiro Vieira - CEO Grupo Viero

GRUPO VIERO: 2020 MARCADO 
POR DESAFIOS E CRESCIMENTO
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A Associação Empresarial de Concór-
dia (ACIC)  tem defendido (com vee-
mência) a instalação de uma nova área 
industrial, visando  impulsionar o desen-
volvimento local. Após muitos anos de 
espera, o investimento está sendo mate-
rializado.  O terreno está localizado pró-
ximo à BR-153, na Vila Jacob Biezus, com 
área total de 265mil m2.  A nova área 
irá disponibilizar espaços maiores, entre 
5mil e 35mil m2, possibilitando a vinda 
de investimentos industriais de médio e 
grande porte para o município. Essa é 
mais uma bandeira da ACIC.

ÁREA 
INDUSTRIAL
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A parceria com o Sebrae é mais um dife-
rencial que a ACIC garante aos asso-
ciados. O foco principal dessa relação 
com a instituição é a possibilidade de 
levar mais conhecimento sobre todos os 
processos que envolvem o universo do 
empreendedorismo. Para o coordena-
dor regional do Sebrae, Udo Trenepohl, a 
relação com a ACIC fortalece as empre-
sas e consolida o papel da entidade de 
fomentar o desenvolvimento. “ A parceria 
entre a ACIC e o Sebrae tem como mis-
são apoiar e incentivar em gestão, novas 
tecnologias e preparo da formação da 
mão de obra às empresas dos diversos 
setores e segmentos da atividade eco-
nômica . Para o Sebrae, é fundamental 
a participação no processo de desen-
volvimento do município de Concórdia 
- um dos municípios com maior inserção 
de novos empreendedores no mercado 
e que desponta nos cenários estadual e 
nacional como um dos municípios com 
um dos maiores potenciais empreende-
dores consolidados”, destaca.

SEBRAE DIRETORES ACIC

Diretor para Assuntos Agropecuários, 
Vanduir Martini

Os Diretores da ACIC são empresários atuantes em seus 
negócios e que, voluntariamente, dedicam uma parcela 
de seu tempo para contribuir com a comunidade, através 
do associativismo. A Diretoria da entidade é composta por 

lideranças representativas, que participam ativamente das 
discussões dos temas que envolvem o empreendedorismo, a 
inovação e demais assuntos pertinentes ao desenvolvimento 
local.

A ACIC é uma entidade que tem uma significativa 
representatividade em toda a região. Uma Associa-
ção comprometida com o  desenvolvimento local e 
com o fomento ao empreendedorismo. Mantém um 
compromisso com a inovação em todos os seus pro-
cessos. Com parcerias sólidas, soluções altamente 
tecnológicas e serviços que atendem aos anseios da 
classe empresarial, a ACIC conquistou o respeito e o 
reconhecimento da comunidade nesses 62 anos de 
história, tendo como o seu maior patrimônio os seus 
mais de 600 associados.

 Diretora  Administrativa e Financeira, 
Elizeth Alves Pelegrini
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A ACIC tem dado um importante suporte ao empre-
sariado em todos os momentos de sua existência, 
pois são as ocasiões que fazem os empresários serem 
criativos e até mesmo ousados. Em vez de frear investi-
mentos, há empresários que desengavetaram projetos 
e até anteciparam a expansão dos seus negócios. E, 
neste ponto, a ACIC está sempre pronta para auxiliar 
com soluções que possam facilitar a vida das empre-
sas.

Diretor para Relações Institucionais, 
Luiz Carlos Schaurich

Eu me sinto extremamente grato em fazer parte de uma 
entidade que está completando 62 anos de história e que 
se tornou ao longo do tempo uma entidade de apoio e 
suporte para as empresas associadas vencerem os desafios 
do mercado. É uma entidade identificada com as deman-
das regionais e que tem defendido investimentos pontuais 
em infraestrutura, obras essenciais para alavancar o nosso 
desenvolvimento.

Nas crises é que evoluímos como pessoas e, por conse-qu-
ência, como empresários. Estamos atravessando uma crise 
sem precedentes no mundo moderno, mas estamos nos 
reescrevendo, nos reinventando, com os poucos recursos 
que restaram e com a reconhecida garra do brasileiro. Sur-
preendentemente, estamos voltando a crescer e isso mostra 
a força da classe empresarial. Parabéns em especial, aos 
empreendedores de Concórdia pela resiliência e para-
béns à ACIC, que com ações pontuais e visão macro do 
momento, nos auxiliaram a mitigar danos e a crescer.

Diretor para Projetos Especiais e Infraestrutura, 
Paulo Simioni 

Diretor para Assuntos Tecnológicos, 
Adinarte Correa da Silva Diretor para Assuntos da Indústria, 

Márcio Eugênio Zanatta

A ACIC, em suas mais diversificadas frentes, está permanentemente 
defendendo os interesses da Indústria. É uma entidade que está 
constantemente em defesa de ações que melhorem a nossa infra-
estrutura e criem as condições necessárias para o desenvolvimento 
industrial. As bandeiras defendidas pela ACIC têm esse viés e,  com 
sua representatividade, muitos desses pleitos são atendidos pelos 
órgãos governamentais, por se tratar de questões estratégicas 
para consolidação da economia regional.
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A transparência, a ética e o respeito para com os seus asso-
ciados e para com a comunidade em geral, têm sido marcas 
muito consistentes nesses 62 anos da ACIC. A entidade desen-
volve um trabalho que é reconhecido pela sociedade e que é 
fundamental para o desenvolvimento econômico do municí-
pio. As soluções empresariais que a ACIC disponibiliza, geram 
resultados, pois colaboram sobremaneira para redução dos 
gastos e para a qualificação dos nossos empreendedores, 
possibilitando que os empresários potencializem seus negó-
cios, através de um conceito associativista.

Diretor para Assuntos de Prestação de Serviços, 
Jean Carlos Benincá

A ACIC desenvolve um papel estra-
tégico para o desenvolvimento das 
pequenas e microempresas. Os projetos, 
as parcerias e as ações articuladas pela 
ACIC impulsionam o crescimento dessas 
atividades. O trabalho dos Núcleos é um 
grande exemplo da capacidade aglu-
tinadora da Associação, promovendo 
o fortalecimento e a consolidação das 
mais diversas matrizes econômicas

Diretor para Assuntos de 
Micro e Pequenas Empresas 

Volnei Cesar Magedans

 Diretor para Assuntos 
Legais e Governamentais, 

Rodrigo Faggion Basso

A ACIC  é uma importante aliada da classe 
empresarial e do comércio local. As ações 
articuladas e defendidas pela entidade 
visam fortalecer a classe empresarial como 
um todo nos mais diversos segmentos. Com 
a sua capacidade de capilaridade, a 
ACIC consegue mobilizar as forças repre-
sentativas, trazendo muitos benefícios para 
comunidade. É uma entidade que tem uma 
notável força institucional e intelectual. Seus 
diretores participam de diversos conselhos 
da comunidade, tendo um papel funda-
mental de sugerir ações que proporcionem 
o nosso desenvolvimento.

Diretor para Assuntos do Comércio, 
Juliano Zandonai

Diretor para Assuntos Comunitários, 
Angelo Achyles Cecchet

2020 é um ano que está dife-
rente. Mudaram as bases de 
conexão e o digital tornou-se 
forma prioritária de interliga-
ções futuras, entretanto, algu-
mas coisas não mudam, den-
tre elas, a premissa de servir o 
cliente com excelência. Neste 
contexto,  a atuação da ACIC 
através de seus empresários  
é um grande exemplo. Em 
qualquer cenário,  prevalece 
criando soluções completa-
mente novas  que irão resol-
ver problemas e criar oportu-
nidades para nossa cidade  e 
região .

A ACIC está sempre na vanguarda das 
discussões dos temas mais importantes 
para o desenvolvimento local. Trata-
-se de uma entidade representativa e 
respeitada pela comunidade. Além de 
colaborar para o crescimento e fomento 
das iniciativas empreendedoras, a Asso-
ciação também dá uma importante con-
tribuição no sentido de opinar, de suge-
rir e defender ações que são essenciais 
para o desenvolvimento econômico de 
nossa cidade.

Uma entidade que tem 62 anos de traba-
lho voluntário e que congrega entre os seus 
associados a maior força econômica, con-
tribuindo significativamente para o desen-
volvimento da região, pode realmente se 
orgulhar de todo o trabalho feito ao longo 
de mais de seis décadas. É um trabalho que 
valoriza o voluntariado e que, muitas vezes, 
é feito no anonimato.  A ACIC é uma prova 
notável de que, através do associativismo, é 
possível superar obstáculos e atingir os obje-
tivos traçados. A Associação Empresarial de 
Concórdia é uma verdadeira propulsora do 
desenvolvimento. 

Diretor para Assuntos de Comércio Exterior, 
Milvo Zancanaro
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Diretor para Assuntos 
Agropecuários, Vanduir Luis Martini

A ACIC é uma entidade que fomenta 
o desenvolvimento do empreendedo-
rismo em Concórdia e região e que 
está em constante defesa dos anseios 
da classe empresarial. No campo jurí-
dico, a ACIC  tem sido uma verdadeira 
defensora dos empresários, reivindi-
cando com muita veemência a des-
burocratização das ações e a redu-
ção da Carga Tributária. Além disso, 
repassa informações aos empresários 
sobre os impactos e as consequências 
das leis para quem empreende. É uma  
entidade atuante nas questões per-
tinentes ao desenvolvimento econô-
mico local.

Diretor para Assuntos Jurídicos, 
Anacleto Canan

O ano de 2020 marcou mais um período 
de protagonismo para o setor do agro-
negócio. No momento em que a econo-
mia mundial foi seriamente comprome-
tida e ameaçada por uma pandemia, 
nossas empresas, indústrias, cooperati-
vas e produtores demonstraram muita 
força e arrojo para suplantar as adversi-
dades. Provamos mais uma vez que nos 
momentos de crise a nossa cadeia pro-
dutiva se robustece, se revigora. O agro-
negócio só tende a crescer e se consoli-
dar como uma das principais atividades 
econômicas do país.

A ACIC é sem dúvida, uma das entida-
des mais representativas do Alto Uruguai 
Catarinense. Uma Associação envolvida 
com os anseios da comunidade e que 
defende a diversificação das matrizes 
econômicas que fomentam o nosso 
desenvolvimento. A entidade tem defen-
dido ações que potencializem o turismo 
regional, um setor que ainda pode cres-
cer muito e gerar muitas oportunidades 
para as pessoas.

Diretor para Assuntos de Turismo, 
Josemar Sartoretto
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A organização dos empresários, através dos Núcleos, é mais uma importante ferramenta 
disponibilizada pela ACIC. As empresas têm acesso à informação, atuam ao lado de seus 
concorrentes num ambiente favorável ao crescimento, trocam ideias, realizam compras em 
conjunto e promovem uma série de ações que comprovam a necessidade de atuar no meio 
associativista. 

O propósito do Núcleo de Comércio Exterior é 
fortalecer o nosso ecossistema de negócios e, 
principalmente, criar oportunidades de parce-
rias internacionais e negócios internacionais, 
através da importação e exportação. Estamos 
trabalhando fortemente para potencializar 
nossas ações, fomentando o associativismo. O 
Núcleo tem um importante papel de propor 
um processo de aceleração dessas atividades, 
que colaboram sobremaneira para alvancar a 
economia do país. 

A criação do Núcleo dos Empreendedo-
res Rurais da ACIC possibilitou muitas con-
quistas para nossa atividade. A principal 
delas foi a busca conjunta por soluções 
que permitam a manutenção das nossas 
propriedades rurais. O Núcleo é formado 
por um grupo de suinocultores que durante 
muitos anos tem insistido em permanecer 
com seus negócios, enfrentando crises, difi-
culdades e as vulnerabilidades, que são 
intrínsecas ao setor. Através do Núcleo, cria-
mos a CONER (Cooperativa do Núcleo dos 
Empreendedores Rurais). 

NÚCLEOS
EMPRESARIAIS

Coordenador do Núcleo dos 
Empreendedores Rurais, Vinicius Mocelin

Coordenadora do Núcleo de Comércio Exterior,
Luciane Fornari 

Os Núcleos formados por empresários 
ligados à Associação Empresarial de 
Concórdia desempenham importante 
papel para o aprimoramento e fortale-
cimento das atividades em suas empre-
sas. As ações sempre pautadas no coo-
perativismo fortalecem e estabelecem 
conexões que  proporcionam soluções, 
conhecimentos e novos projetos. E a 
ACIC possibilita essa integração, ofe-
recendo estrutura e todo o apoio téc-
nico, garantindo a continuidade desse 
trabalho.

Diretora de Núcleos da ACIC,
Luciane Baseggio Vendruscolo

Levar informação e conteúdo de quali-
dade para todos os Associados e para o 
público, é o principal objetivo da comuni-
cação da ACIC. A entidade tem canais de 
comunicação digital e impresso que man-
têm o empreendedor sempre atualizado 
com as principais iniciativas realizadas em 
Concórdia, no Estado, no Brasil e no mundo, 
sobre as principais tendências do mercado 
e as novidades dos associados.

Diretor de Divulgação e Marketing, 
Osmar Wilhner
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A ACIC Jovem tem como obje-
tivo/propósito de contribuir para 
o desenvolvimento do empreen-
dedorismo regional e também 
de seus associados, através do 
compartilhamento de conteúdos 
e informações para a comuni-
dade empresarial, logo, todas as 
ações que o núcleo desenvolve 
são diretamente ligadas neste 
pilar, a educação. Já desenvol-
vemos projetos como: Evento 
Conecta, Geração Empreende-
dora, ConectTalks (lives com con-
vidados), GerAção, entre outras 
ações.

O Núcleo das Imobiliárias da 
ACIC tem o propósito de buscar 
ações conjuntas, que promovam 
o crescimento e o aprimoramento 
do setor. O Associativismo é um 
modelo que possibilita o fortaleci-
mento de uma atividade, estabe-
lecendo a troca de experiências e 
o apontamento de soluções para 
as dificuldades que são vivencia-
das pelas empresas nucleadas. 
Os Núcleos geram mais conheci-
mento e ampliam a rede de rela-
cionamentos dos membros.

Coordenador do Núcleo ACIC Jovem,
Jean Paulo Oliveira

Coordenador do Núcleo das Imobiliárias,
Marco Uliano

O Núcleo de Gestão pela Excelência 
(NUGE) é multisetorial, aberto à empre-
sas de todos os segmentos e tamanhos. 
Durante os encontros que ocorrem men-
salmente o núcleo estuda os fundamen-
tos do Modelo de Excelência da Ges-
tão, criado pela Fundação Nacional 
da Qualidade. Esse modelo é baseado 
em padrões internacionais e é adotado 
para promover o aumento da produti-
vidade, competitividade e melhoria do 
nível de maturidade das organizações.

Coordenadora do Núcleo de Gestão 
pela Excelência (NUGE), Janete Scalcon

O Núcleo da Mulher Empresária da ACIC 
vem trabalhando com muito afinco, 
enfatizando o relevante papel da mulher 
no universo do empreendedorismo.  O 
Núcleo promove eventos que permitem 
a socialização de novos conhecimentos, 
fomentando a participação feminina 
nas atividades empresariais e formando 
novas lideranças que consolidam e evi-
denciam a força do associativismo.

Coordenadora do Núcleo da Mulher 
Empresária Juliana Bassegio Dal Bello

O Núcleo de Informática da ACIC oportu-
niza que os empresários discutam sobre 
os temas que impactam no dia a dia de 
cada setor. É um campo fértil para o diá-
logo e a busca de ferramentas e ações 
que colaborem para o desenvolvimento 
de uma matriz econômica, primando 
sempre pela inovação e pela sustenta-
bilidade de cada atividade. O Associa-
tivismo é fundamental para a busca de 
novos horizontes e novas perspectivas.

Coordenador do Núcleo das Empresas 
Informáticas, Wagner Casagrande




